



Diputados del PAN proponen creación de un nuevo fideicomiso para apoyar a víctimas de desastres naturales



El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) en la **Cámara de Diputados** ha presentado una iniciativa para la creación de un fideicomiso destinado a apoyar a las víctimas de desastres naturales, solicitando que esta propuesta se evalúe con carácter de urgencia.

A través de un comunicado, los **legisladores albiazules enfatizaron que, de ser aprobada**, esta medida podría ofrecer asistencia inmediata a los afectados por los huracanes John y **Helene** en estados como Guerrero, Oaxaca, Michoacán, Yucatán y Quintana Roo.

La coordinadora del GPPAN, Noemí Luna, hizo un llamado a todas las bancadas para respaldar esta iniciativa, subrayando la gravedad de la situación tras los estragos causados por los huracanes, que han dejado un saldo de **22 decesos y miles de damnificados** en 40 municipios guerrerenses.

Esta propuesta surge como respuesta a un anuncio del coordinador de la **bancada de Morena, Ricardo Monreal**, sobre la apertura de centros de acopio en la Cámara de Diputados para recibir donaciones para los damnificados. Luna criticó esta medida, afirmando que “centros de acopio NO son suficientes”, y resaltó que los ciudadanos esperan que se corrija el error de haber eliminado el Fondo de Desastres Naturales (fonden).

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/09/30/pan-propone-creacion-de-un-nuevo-fideicomiso-para-apoyar-a-victimas-de-desastres-naturales/>